(第6・7時) みんなにも教えてあげよう 下呂市消防本部の消防車

消防ポンプ自動車

CD- I型 C type



※ 火災時に消火を主目的とした消防車両

水槽付消防車

水 I-A型 水 I-B型



※ 消防車両に水を積載しており、火災現場到着後すぐに消火活動が出来る消防車両





※ 救助工作車は救助活動に必要な資機材を積載し、交通事故やあらゆる災害に対応する 消防車両

■はしご車



※ 高い建物での火災やその他の災害に出動し、消火作業や人命救助を行なう消防車両 (中消防署の梯子車は35Mの高さまで伸ばすことが出来ます)

■指令車



※ 災害現場で災害現場の指揮を行なったり 火災予防の広報や事務連絡などを行なう消 防車両

■救 急 車

※ 急病人や交通事故のけが人など 手当をしながら病院へ運ぶ消防 車両



よくある質問・・・?

- 1. 消防車はなぜ赤色ですか?
- 答え:本当は赤色ではなく朱色です。これは、道路運送車両法という法律で決まっています。
- 2. ホースは何メートルありますか?
- 答え:ホースは1本20メートルあります。両端には接続金具があり何本でもつなぐことが出来ます。
- 3. 消防署の人はいつ寝るのですか。
- 答え:消防職員は2つの班で24時間勤務をしています。朝8時30分から翌朝の8時30分まで仕事をしています。夜は 22 時から交代で仮眠をしています。しかし、いつ災害があるか分かりません。仮眠するときはパジャマに着替えることなく作業服を着たまま仮眠しています。
 - 消防署は1年中休むことはありません。
- 4. 女性の消防士はいますか?
- 答え:下呂市消防本部にはいませんが、岐阜県でもほかの消防本部の中には女性の消防 士が働いているところもあります。
- 5, 消防車は赤信号でも通れますか?
- 答え:緊急車両(サイレンを吹鳴、赤色灯を点灯)は道路交通法という法律によって、赤信号ででも一旦停止、徐行して通ることが出来ます。そして、一般の車両は、緊急車両が近づいてきた場合車両を止めたり、徐行したりして通さなくてはならない法律もあり、緊急車両ははやく災害現場に到着する様になっています。
- 6. 救急で119番をかけたが、電話番号しか分からない時でも家まで来てくれますか?
- 答え:通信指令室では、電話番号、住所、世帯主で家を知ることが出来ます。
- 7. 火事は1年でいつが起こりやすいですか?
- 答え:火事はいつ起こるかわかりません。しかし、空気が乾燥している春や秋の時期は火事になりやすいです。

消防署からのお願い

- 1. マッチやライターなどで火遊びはしないようにしましょう。
- 2. たき火をして遊ばないようにしましょう。
- 3. 花火に書いてある遊び方で行ないましょう。
- 4. 風の強いときは花火をしないようにしましょう。
- 5. 花火は大人と一緒に遊びましょう。
- 6. 花火をするときは水バケツを用意し、終わったら水につけ完全に消しましょう。
- 7. 危険な場所では遊ばないようにしましょう。
- 8. ケガをしたり、ケガ人、病人を見つけたら家族や近くの大人に知らせましょう。
- 9、火災を発見したら、家族や近くの人に知らせましょう。
- 10, 119番は緊急専用電話です。緊急以外は使用しないようにしましょう。





※自分の住んでいる住所・電話番号・家族構成は覚えておきましょう。